

La Russie appuie la proposition de réduire la production de pétrole



Istanbul, (RHC).- Le ministre de l'Énergie de la Russie, Alexander Novak, a assuré que réduire la production de pétrole est la meilleure façon de stabiliser le marché.

Durant le Congrès mondial de l'Énergie dans la ville turque d'Istanbul, Alexander Novak a signalé que le problème des prix s'est prolongé plus que prévu.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/108614-la-russie-appuie-la-proposition-de-reduire-la-production-de-petrole>



Radio Habana Cuba